

0163 AAK

p. 33

Martes 9 de Abril de 1991

Winnipeg

"Despedida de soltera" inició gira en La Serena

El elenco viajó ayer para actuar en el Teatro Municipal de esa ciudad.

De gira por el norte partió el elenco de "Despedida de soltera", la obra de Juanco Torres que por quinto año consecutivo recorre los diversos escenarios del país.

"Despedida de soltera" se presentará en el Teatro Municipal de La Serena, para luego continuar en otros escenarios de esa ciudad y proseguir sus actuaciones por esa zona. El elenco, encabezado por Isabel Sannah, lo integran Patricia Iribarra, Pelusa Troncoso, Pilar Darrocha, Paula Cid y el bailarín Patricio Eraso.

La obra muestra una reunión de mujeres, en una habitual despedida de soltera, donde la novia y sus invitadas protagonizan interesantes conversaciones. En el ameno encuentro, las amigas de la novia —ya casadas— comienzan a contar parte de lo que ha sido para cada una su experiencia en matrimonio. Surgen problemas íntimos, situaciones cómicas, sufrimientos, anhelos, dudas, angustias y las infaltables recomendaciones.

"Despedida de soltera" ha tenido una excelente respuesta de parte del público, precisamente por tocar temas serios —tipicos del matrimonio— en forma liviana y entretenida. La comicidad, por ciento, no está ausente.

0001840PA



"Despedida de soltera" inició gira en La Serena [artículo].

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1991

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

"Despedida de soltera" inició gira en La Serena [artículo]. retr.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile